

Gelar Razia Rutin Bersama APH, Lapas Tembilihan Wujudkan Program Akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.DEMOKRAT.CO.ID

Nov 21, 2024 - 11:13



Tembilihan, 20 November 2024 – Dalam rangka mendukung Program Akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan, Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilihan menggelar razia rutin di blok hunian bersama aparat penegak hukum setempat, Rabu (20/11). Kegiatan ini melibatkan petugas dari Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilihan, serta aparat dari Kodim 0314 Indragiri Hilir dan Polres Indragiri Hilir guna memastikan keamanan serta menegakkan

ketertiban di lingkungan pemasyarakatan.

Razia difokuskan di blok hunian kriminal dengan pemeriksaan menyeluruh terhadap kamar warga binaan. Selain itu, dilakukan juga tes urine kepada beberapa warga binaan sebagai langkah preventif untuk mencegah penyalahgunaan narkoba di lingkungan pemasyarakatan. Seluruh kegiatan berlangsung lancar, aman, dan kondusif.

Kepala Lapas Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, mengungkapkan bahwa razia ini menjadi bagian dari komitmen pihaknya dalam mendukung misi pemberantasan narkoba sebagaimana tertuang dalam Asta Cita. "Razia rutin yang kami laksanakan hari ini merupakan bagian dari tindak lanjut program akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan, yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan pemasyarakatan yang aman, tertib, dan bebas dari penyalahgunaan narkoba. Kegiatan ini juga menjadi wujud nyata sinergitas yang kuat antara Lapas Kelas IIA Tembilahan dengan aparat penegak hukum, yaitu Kodim 0314 Indragiri Hilir dan Polres Indragiri Hilir.

Kami juga berkomitmen untuk mendukung misi pemberantasan narkoba yang menjadi salah satu prioritas dalam Asta Cita. Dengan adanya kerja sama yang erat ini, kami berharap dapat memperkuat pengawasan di dalam Lapas sekaligus menciptakan sistem pemasyarakatan yang lebih transparan dan profesional."

Razia rutin semacam ini akan terus dilakukan secara berkala sebagai bagian dari upaya penguatan sistem keamanan dan pengawasan di dalam lapas. Kegiatan ini diharapkan mampu meningkatkan kesadaran warga binaan untuk menjalani proses pembinaan dengan lebih baik.